

Seis playas vizcaínas fomentarán la lectura en euskera durante julio

MARÍA LOIZU/BILBAO

LAS PLAYAS Urduliz: martes (4, 11, 18, 25), en la plaza Lehendakari Agirre. Si llueve, será en las antiguas escuelas de Lehendakari Agirre.

Lemoiz: miércoles (5, 12, 19, 26), en paseo junto a la playa Txorropé (Armintza). Si hace mal tiempo, en el frontón.

Berango: jueves (6, 13, 20, 27), en el parque Moreaga. Lugar alternativo: sala de exposiciones de la casa de cultura de Berangoeta.

Sopelana: viernes (7, 14, 21, 28), en la playa Arrietara. En caso de lluvia por la tarde en el Hall Kultural.

Plentzia: sábados (8, 15, 22, 29), en la playa de Plentzia. Con tiempo adverso, en los bajos del Ayuntamiento.

Gorliz: domingos (9, 16, 23, 30), en la playa de Gorliz. Lugar alternativo: el frontón.

Este verano, al igual que el año pasado, los niños que acudan a las playas de Berango, Gorliz, Lemoiz, Plentzia, Sopelana y Urduliz se van a encontrar con algo más que sol y mar. Los menores entre 4 y 12 años podrán disfrutar de la 'Terraza de Lectura', un espacio de 300 metros cuadrados dedicados a la lectura y al ocio en euskera. El recinto recreará un arenal de los años veinte, con un decorado propio de entonces, mientras que los monitores irán ataviados con bañadores de la época y pololos.

Todo está preparado para que los niños aprendan a la vez que se divierten. Además de fomentar la lectura, se pretende inculcar hábitos saludables. Para ello, a todos los que participen se les facilitará crema protectora, unas gafas de sol y un gorro.

La terraza consta de dos zonas, una dedicada a la lectura, que alberga una biblioteca con más de 450 libros, y otro espacio para cuentacuentos, mediante los cuales se transmitirán valores de salud, multiculturalidad, medioambiente y coeducación.

Estas actividades se ofrecerán durante el mes de julio de martes a domingo, de 12 a 14.30 y de 17 a 20.00 horas. El acceso es gratuito, con la única limitación del aforo: un máximo de 150 niños.

Este año se ha mejorado el servicio respecto al año pasado. Se han actualizado los cuentos y los libros, con cien unidades más, y se han previsto lugares alternativos en caso de lluvia. El promotor de esta iniciativa es el servicio de euskera de la Mancomunidad de Uribe Kosta.